

12月 保育所だより

令和6年12月号 社会福祉法人 晋栄福祉会
大阪市立北恩加島保育所

今年もおしつまって参りました。まだまだ日中は暖かい日もありますが、朝晩はすっかり冷え込んできました。これから冷えこみがもっと厳しくなってくるかと思いますが、所庭を走り回ったり散歩に出かけて体をたくさん動かし元気一杯に過ごしていきたいと思います。

今年も、残り1か月となりましたが宜しくお願いいたします。

12月の行事

- 5日(木) 発表会
- 17日(火) 避難訓練
- 20日(金) 地域交流
- 24日(火) クリスマス会
- 26日(木) 泉尾高校軽音部交流



1月の行事

- 10日(金) お正月あそび
- 14日(火) 避難訓練
- 15日(水) 地域交流
- 17日(金) 内科健診



年末年始のお知らせ

12月29日(日)～1月3日(金)

休所となります

幼児クラス個人懇談の日程

- <ぞう組>
1月14日(火)～22日(水)
- <きりん組>
12月9日(月)
12月11日(水)～13日(金)
12月20日(金)～26日(木)
- <ぱんだ組>
2月12日(水)～21日(金)

子ども同士のトラブルで怪我が起きた時について

子どもたちは成長の過程で、時にはぶつかり合いお互いの距離感や感情のコントロール等を学んでいます。それを踏まえて保育所では、表現が未熟な子どもに代わり、保育士がお互いの思いを聞き取ったり乳児では個々の発達段階を踏まえて双方の保護者に説明いたします。相手の名前は伏せさせていただきますが、医療機関にかかる状況やお互いに同じ子ども同士のトラブルが繰り返される場合は、名前をお伝えさせていただきます。ご理解のほどよろしくをお願いいたします。



幼児クラス発表会のお知らせ



開催日：12月5日(木)

- <ぱんだ組> 10:10～10:30
- <きりん組> 9:25～9:55
- <ぞう組> 10:45～11:30

※当日の詳細は、後日お渡します
ので別紙を参照ください。

※子どもたちは9:00までに登所して下さい。



泉尾工業高校交流(4・5歳児)

泉尾工業高校の学生さんが遊びに来てくれました！子どもたちと一緒に楽しい時間を過ごせるようにとゲームや遊びを考えてきてくれました。交流が始まると保育所全体に響き渡る笑い声が！学生さんたちと一緒にとても楽しんでいた子どもたちでした。



食育活動



実際に食材に触れて、切る、握る、ほぐす、型抜きなどを経験することで、食への興味関心に繋いでいます。苦手な食材があっても調理過程の1つを行うことで「食べてみよう!」という意識が芽生え食べられるようになる子どももいます。「食べることが楽しい!」と感じられ、作ってくれる人への感謝の気持ちをもってくれたらいいなと思います。



安田式体育指導

2歳~5歳児クラスを対象に、安田式体育指導がありました。安田式遊具をつかった運動遊びを直接教えてもらいました。日頃の活動にとりいれ、子どもたちの意欲を育てていきたいと思っています。



避難訓練

不審者が侵入してきた時を想定した避難訓練を行いました。今回は、職員に日時を知らせず抜き打ちでの訓練でした。いざという時に即座に判断し子どもたちの命を守るようにしていきたいと思っています。訓練後には、不審者が来た場合どのようにして逃げて身を守るのかというお話をしました。



ひよこ組(0歳児)

初めての遠足、どんぐり拾いやえのきほぐしを経験して秋をいっぱい感じた11月!散歩では落ち葉の上を歩くことやちぎるなど葉の音や感触を楽しみました。また、自我が芽生え自分でスプーンを持って食べたい!と自分でやりたいことを主張する子どもたち。そんな成長している姿が嬉しくもあります。自分の要求を知らせ保育士に受け止めてもらうことで安心して過ごせるようにしたいです。笑いのたえないひよこ組!季節の移り変わりを感じながら戸外での散策を楽しんでいきたいです。

★目標: 冬の自然を感じながらあそぼう!

あひる組(1歳児)

ひよこ組のお友だちと一緒に泉尾公園へ行きどんぐり拾いやグラウンドを走り回るなど一緒に遊ぶ機会を多くもちました。すると「よしよし」と優しく頭を撫でてあげる姿や、手を繋いで誘導してくれる姿が見られるようになりました。朝のモリモリマッチョ体操ではニコニコと笑って楽しんでいる姿はとても可愛いです!12月はクリスマス会に向けての製作や歌を楽しんでいきたいと思っています。

★目標: クリスマス会や年末の雰囲気を楽しむ。

らっこ組(2歳児)

11月は、自分でリュックを背負い泉尾浜グラウンドまで遠足に行きました。グラウンドでは、リュックに入れてきたおやつを食べたり、あひる組、ひよこ組のお友だちと一緒にしっぽりをして体を動かすことを楽しんでいましたよ!また、保護者の方に作ってもらったお弁当も嬉しそうに食べる子どもたちでした!12月にはクリスマス会があります。クラスで大きなクリスマスツリーを作ることや制作を行うことでクリスマスの行事を身近に感じながらクリスマス会に参加したいと思っています。

★目標: 保育士や友だちとクリスマスを楽しもう!

ぱんだ組(3歳児)

11月にはいり発表会の取り組みが始まりました。劇ごっこ「ねずみのいもほり」では、自分たちで作ったスコップを持ち、友だちや保育士とジャンプしたり作ったおいもを砂場に埋めていもほりごっこをしてあそびました!遊んでいくうちに、「葉っぱしか取れへんかった!」おいもを食べると「ブツ」「おならでちゃった」とイメージを膨らませながら「ごっこあそび」を楽しんでいる子どもたちです。初めての発表会!歌、合奏にドキドキしながらも楽しみにしているので、そんな姿を見てもらいたいです。

★目標: 友だちや保育士と一緒に発表会を楽しもう!

きりん組(4歳児)

11月は、生活発表会に向けて、歌、合奏、劇あそびを取り組んできました。子どもたちが、やりたい楽器や役を繰り返す中で一番やりたい楽器や配役が決まりつつ、「やってみたくて難しそうだな」と葛藤する気持ちもありました。当日、お家の人に見てもらえる嬉しさから、そわそわとする姿もありますが自信をもって発表し友だちと一緒に表現する楽しさを感じられるようにしたいです。

★目標: 友だちと一緒に表現する楽しさを感じよう!

ぞう組(5歳児)

11月は、生活発表会の取り組みをみんなで行ってきました。劇の配役では友だちにも推薦してもらえたことが自信になり張り切る姿や背景や小道具も絵本の世界をイメージしながら友だちと協力しあって制作する姿はとても楽しそうでしたよ。合奏も劇も歌も、みんなでやり切り達成感を味わいたいです。12月は、生活発表会やクリスマス会などの行事もみんなで楽しみ、連帯感を味わいたいです。

★目標: 年長児として役割をもって行事に参加し充実感を味わいつなかりを深めよう。